

令和3年度第7回新型コロナウイルス感染症対策本部調整会議 本部長指示事項及び市民へのメッセージ

今日は、第7回目の十和田市新型コロナウイルス感染症対策本部調整会議ということになります。本来であれば、今月の21日に当市の管理する施設等については開放する予定でございました。しかしながら、冒頭お話しがありましたように、上十三保健所管内においても連日のように、50人、60人台で感染者数が推移しているということ、しかも子ども達においても管内ではクラスターが発生しているという状況にあります。

こういったことから、今日の青森県の会議の結果に準じまして、当市としてもそういうことを念頭に置いて、当市の管理する施設について、今後4月10日まではこのような形でということで、先ほど話がありました。是非、この内容を市民の皆さんにお伝えして頂けたらありがたいなと思っております。

春休みにこれから入るわけですが、子ども達そして親御さんには本当にご不便をおかけすると思えます。しかしながら、感染して拡大するリスクに比べたら、少し我慢をしていただければと思えますので、どうか市民の皆様にはご理解とご協力をお願い申し上げたいと思えます。

また、これから幼稚園、保育園、小中学校でも卒園式、卒業式、修了式、入学式、入園式等々が予定されております。そういった時にも、慎重にやっていただきたい。できるだけ密を回避して、人数制限等を

してやっていただくようお願いいたします。

また、大人の方々でございますが、送別会、歓迎会等人の出入りが多くなる時期でございます。こういった場合において、懇談することはいけないとは申し上げませんが、くれぐれも大人数にならないように、そしてまた飲食するとき以外はマスクをして話をするなど、気をつけて頂ければありがたいと思っております。できるだけ他のグループと交わらないで、いつも慣れている、そばにいるグループの方で、できるだけ少人数でというのが基本になろうかと思っておりますので、よろしくお願い申し上げます。

現在、感染防止のためにワクチンの接種を進めております。高齢者については、集団接種は3月19日で終了になります。是非ともワクチン接種をしていただくように、集団接種でできない方は、民間の診療所でやることになります。

また、3月15日から、5歳から11歳までの子ども達も接種を始めました。小児科医院でやりますので、少し時間はかかると思いますが、できるだけ接種して頂ければと思っております。ただ、こちらは強制ではありませんので、親御さんはお子さんとよく相談をしながら、情報をいろいろ入手し、納得いく形でワクチン接種をしてもらえればよいなと思っております。

子ども達は春休みが始まりますが、くれぐれも教育委員会の方には、地域でも子どもたちの感染が多いといったことから、感染した場合のリスクの方が大きいと思っておりますので、感染予防を徹底していた

だきたいと思います。

以上が、私からの指示になります。

ちなみに、参考までに、十和田市の保健師の職員でございますが、当市から申し出て上十三保健所に応援に行っております。一応期限が終わったのですが、延長の要請がありまして、今月 25 日までお手伝いをするということになっております。直接の感染対策というわけではありませんが、保健所の業務に協力しながら、当保健所管内でのこれ以上の感染の拡がりを防いでいただければありがたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。